



校訓

克己、協調、創造

## クラブ大清掃

5月23日(火) 1学期中間考査の最終日、今年度最初のクラブ大清掃を実施しました。参加クラブは、陸上競技部、野球部、サッカー部、男女テニス部、男女バスケットボール部、男女バレーボール部、男女バドミントン部、男女卓球部、剣道部、柔道部、水泳部、ダンス同好会です。学校を綺麗にしてくれてありがとう！



## 交通安全！

またまた自転車マナーについての話です。事故を起こさないために、一列での左側走行を守りましょう！  
 学校と地域の皆さんとはお互いに協力し合い、より良い街づくりをしていかなければなりません。皆さんは周囲の方々に見守られているのです。注目されているのです。今後、地域からますます愛される西高に、そして西高生になっていく努力をしようではありませんか。

## 家庭科部

5月29日(月) 放課後、家庭科部の活動の様子を見せてもらいました。今日は調理室でマドレーヌ作りに挑戦です。2年生と3年生が仲良く出来上がりを待っていました。いよいよ焼き上がり、オープンから取り出します。わくわく・どきどきの瞬間です。さて、お味は・・・？  
 部長より：家庭科部は週1回の活動で、主にお菓子作りをしています。初心者が多いので、時々失敗!?もありますが、先輩・後輩関係なく、みんなで楽しく作っています。  
 興味のある人は是非、月曜日に調理室にお越しください。お待ちしております！



## 創作部・漫画イラスト部

5月30日(火) 放課後、401号室で創作部と漫画イラスト部が活動中でした。今は、季刊誌「夢想」No.27の作成や西高祭に向けての作品作りに取り組んでいました。みんな仲良く、和気あいあいとした雰囲気でした。  
 両部長より：文化祭に向けて部誌の追い込みに入っています。校内配付するので、ぜひ手に入れてください。図書館入り口に配付コーナーもあるので、要チェックです。今回のテーマは、ジューンブライド、紫陽花、眼鏡です。  
 また、オープンハイスクールのポスターは漫画イラスト部員の作品です。一昨年は36回生の先輩、去年は2年生の武智さん、今年は1年生の西川さんの予定です。

